

170 ermuearras hablarán online con Olentzero y Mari Domingi

Hoy concluye el plazo para pedir cita con estos dos personajes, y el 28, 29 y 30 comenzarán las inscripciones para charlar con los Reyes Magos

AINHOA LASUEN

ERMUA. Alrededor de 170 niños y niñas del municipio de Ermua se han inscrito para charlar con Olentzero y Mari Domingi durante estos días, dentro de la iniciativa que organiza el Departamento de Cultura del Ayuntamiento. Olentzero ya tiene 144 citas en Ermua, mientras que Mari Domingi se reunirá con 26 niños y niñas del municipio. Las personas que deseen participar en la iniciativa tendrán de plazo hasta hoy para inscribirse en las citas con estos personajes navideños, a través del link: <https://ermua.mirarim.es>.

Se trata de una actividad novedosa, fruto de la imposibilidad de organizar los tradicionales pasa-

calles de los personajes infantiles habituales de la Navidad en Ermua: Olentzero y los Reyes Magos de Oriente. Por ello, a través de esta iniciativa se pretende que la población infantil tenga ese contacto con estos personajes, que no va a poder desarrollarse durante estas fiestas, y pueda charlar con ellos, al menos por videoconferencia.

Una vez concluidas las citas con Olentzero, se podrán concretar las charlas con Melchor, Gaspar y Baltasar. La inscripción para hablar con estos tres reyes se podrá realizar los días 28, 29 y 30 de diciembre, en el citado link. Posteriormente se podrá hablar con

Los niños y niñas podrán ver a estos personajes en las calles de Ermua al entregar sus cartas en los días y horarios dispuestos

ellos, por medios telemáticos, los días 2, 3 y 4 de enero.

En ambos casos, dado que el número de videollamadas es limitado, esta opción solamente está dirigida a niños y niñas residentes en Ermua.

Si bien esta será la única posibilidad de hablar con estos personajes, también se les podrá ver por las calles de Ermua, en las fechas en las que habitualmente se desarrollaban los pasacalles y las Cabalgatas, que este año no se podrán llevar a cabo, aunque, por razones obvias relacionadas con el Covid-19, no se podrá mantener un contacto estrecho con ellos.

Entrega cartas

Se tendrá la oportunidad de ver a estos personajes al entregar la correspondiente carta, en el caso de Olentzero, el día 24 de diciembre en la plaza Cardenal Orbe, desde las 11.00 hasta las 13.00 horas.

También el día 5 de enero los tres Reyes Magos, cada uno en una plaza del municipio, recibirán sus tradicionales cartas, de 18.00 a 20.00 horas. El montaje de recepción de cartas se instalará en las plazas de Cardenal Orbe, Errotabarri y San Pelayo. En estos casos habrá que cumplir las medidas de seguridad establecidas.

Esta iniciativa forma parte de la Campaña Infantil de Navidad que se ha puesto en marcha en el municipio, con diferentes actividades controladas, puesto que se deben evitar aglomeraciones en este periodo de pandemia, por lo que se han eliminado del programa actividades tan típicas como los pasacalles y el Parque Infantil de Navidad, que este año no abrirá sus puertas en el polideportivo.



Hosteleros de Ermua viajan a Madrid para reivindicar su rescate

Una docena de hosteleros ermuearras viajaron de madrugada a Madrid para recibir allí, por la mañana, a sus compañeros de la hostelería de Pontevedra que ayer llegaban a la capital tras realizar una marcha de 15 días para solicitar el rescate de la hostelería. En la imagen, al reunirse con los gallegos antes de ir al Congreso.



Este año no es posible el pasacalles, por lo que habrá videollamadas. A. L.

EN BREVE

ESPECTÁCULOS DEL ERMUA ANTZOKIA

A la venta las entradas anticipadas del 2021

A. L. Continúan a la venta las entradas anticipadas para todos los espectáculos del Ermua Antzokia para el año 2021. Los tickets se podrán adquirir desde las 9.00 horas en Lobiano Kultur Gunea y en la web de Kutxabank, excepto las entradas para el concierto de Dani Fernández (por completar ya el aforo). Se ofrecen entradas para un total de 18 actuaciones que conforman la nueva agenda cultural.

EN MALLABIA

Mañana se clausura la muestra de Zaporeak

A. L. O. Mañana se clausura la exposición organizada por el Ayuntamiento de Mallabia, relativa a la ONG Zaporeak, que se dedica a dar de comer a la población de los campos de refugiados de Grecia. Esta muestra, que se instala en Kontzejuzarra, se podrá visitar de 17.00 a 19.00 horas. Allí se podrán adquirir también artículos solidarios como mascarillas, calendarios, etcétera, para contribuir así a la labor que desarrollan.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

| No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

| Los europeos 19.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegui (Fermin Cabeltón, 19, izqda.).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña-Eibar).

El nuevo fenómeno del pelotón no llega a 1,60 y es inglés

Tom Pidcock rivaliza con Van der Poel y Van Aert en la temporada de ciclo-cross y dará el salto a la carretera con el Ineos el 1 de marzo

IÑAKI IZQUIERDO

SAN SEBASTIÁN. Un motor que no le cabe en el cuerpo es la característica que define a Tom Pidcock (Trinity), que con 21 años es el último juvenil dispuesto a cambiar las reglas de juego en el ciclismo profesional de carretera tras Egan Bernal, Tadej Pogacar, Remco Evenepoel y compañía. Inglés, de Leeds, Pidcock rivaliza mano a mano con Mathieu van der Poel (Alpecin) y Wout van Aert (Jumbo) en el mundo de ciclo-cross. El domingo fue tercero tras el holandés y el belga, en Namur. Pero es el vigente subcampeón

DATOS

► **Nació** en Leeds (Inglaterra), el 30 de julio de 1999. Tiene 21 años.

► **Altura y peso:** 1,57 metros y 58 kilos.

► **Palmarés.** París-Roubaix, Campeonato del Mundo de ciclo-cross y de contrarreloj en ruta (júnior, 2017); París-Roubaix, Campeonato del Mundo de ciclo-cross (sub-23, 2019); Girino más tres etapas. Subcampeón del mundo de ciclo-cross élite (2020).

del mundo por detrás de Van der Poel y por delante de Van Aert, y derrotó al holandés la semana pasada en la prueba del Superprestigio de Gavere (Bélgica).

Mide 1,57 y pesa 58 kilos, pero sus resultados despejan cualquier duda ante esos parámetros diminutos. Ha sido tres veces campeón del mundo (de ciclo-cross júnior y sub 23 y de contrarreloj júnior), ha ganado el Girino de este año más tres etapas. Sus exhibiciones en montaña encajan en su fisonomía. No tanto, sus dos triunfos en la París-Roubaix, como júnior en 2017 y como sub-23 en 2019. El 1 de marzo pasará a profesionales con el Ineos.

«Una nueva generación»

Pidcock es uno de esos ciclistas jóvenes que no se dejan encasillar en una categoría: hace ruta, ciclo-cross y mountain bike. El mánager general del Ineos le tenía en el radar hace tiempo, pero es ahora cuando ha conseguido convencerle para que se una al equipo más potente del mundo: «Estamos ante una nueva generación, provenientes de un medio más amplio y multidisciplinar. Tom encarna esa tendencia. Está preparado para el salto al World Tour».

Tiene un hermano pequeño, Joe, de 18 años, que corre en el equipo de formación del Groupama. Le precede su fama de arrogante, un poco al estilo de Evenepoel. «Quiero ganar el Tour la París-Roubaix, el Mundial de ruta, el de ciclo-cross y el de mountain bike», ha dicho, antes de puntualizar: «No creo que lo consiga».



Tom Pidcock, el domingo en el ciclo-cross de Namur. AFP

Como todos sus compañeros de generación, Pidcock apuesta por el ciclismo de ataque. «Nadie se inspira en alguien que es aburrido», opina. Quiere parecerse a Peter Sagan, aunque los técnicos que trabajan con él no se atreven a dibujar sus límites ni qué tipo de carreras se adaptarán mejor a sus condiciones en el profesionalismo.

El nuevo talento inglés es de

Leeds, Yorkshire, por lo que comparte entorno con Bradley Wiggins, en cuyo equipo Continental ha corrido. La renovación que ha emprendido el Ineos tras el triunfo de Tao Geoghegan Hart en el Giro se redobla con la incorporación de Pidcock. Intentará ganar el Mundial de ciclo-cross el 31 de enero antes de hacer su aparición estelar en el pelotón.

EN BREVE

ZEEMAN (JUMBO)

«Pensé durante media hora que Jakobsen estaba muerto»

El corredor del Jumbo Merijn Zeeman pensó que Fabio Jakobsen había fallecido en la Vuelta a Polonia después de que Groenewegen le cerrase en la meta. «Vi la caída y cómo empeoró minuto a minuto. Entré en pánico. Durante media hora pensé que estaba muerto. Dylan estaba en shock, tenía el cuerpo negro y azul. Se equivocó pero no tenía esa intención».

WORLD TOUR

El equipo de Landa y Bilbao pasa a llamarse Bahrain Victorious

Bahrain Victorious será el nombre completo para 2021 del equipo World Tour en el que militan Mikel Landa y Pello Bilbao, como parte de un cambio en su dirección estratégica tras el abandono como patrocinador de McLaren. El nuevo uniforme es rojo con algunos toques negros y azules. Han fichado a Jack Haig.

CICLO-CROSS

Aitor Hernández gana las dos carreras del fin de semana en Madrid

Aitor Hernández (Specialized-Ermua Innpulso) ganó las dos carreras de ciclo-cross disputadas el fin de semana en El Escorial (Madrid). El ermua no va a poder correr ninguna carrera en casa, salvo la de Pamplona, debido a que todo el calendario vasco de ciclo-cross ha quedado suspendido por la pandemia.